

Mündliche Anfrage des Stadtrates Herrn Sieber (Fraktion DIE LINKE.) in der Sitzung des Planungsausschusses am 12.03.2013

Herr Sieber lobte die Veröffentlichung zu den Bebauungsplänen im Internet (auch bei frühzeitiger Beteiligung).

Kann hier zusätzlich ein Frage-Antwort-Blog eingeführt werden?

Beantwortung der Anfrage:

Bezüglich der Nutzung elektronischer Technologien bei der Öffentlichkeitsbeteiligung im Rahmen von Bebauungsplanverfahren sind zwischen dem FB Planen und dem FB Verwaltungsmanagement verwaltungsinterne Abstimmungen erfolgt. Die Inbetriebnahme des Onlinebeteiligungsmoduls ist für das III. Quartal 2013 anvisiert.

Die Einrichtung eines Frage-Antwort-Blogs (FAQ) ist jedoch aus personellen, finanziellen und zeitlichen Gründen nicht vorgesehen. Dieser Sachverhalt wurde bereits im Rahmen einer Abstimmung mit Vertretern der Fraktion DIE LINKE. (s. Protokoll der Beratung vom 8.10.2012) erörtert. Die Ergebnisse dieser Beratung sind mit der Niederschrift des Planungsausschusses vom 9.10.2012 mit versandt worden.



Uwe Stäglin
Beigeordneter